

Gemeinde Mainhausen, Montag, 30. Mai 2011

Renovierungsarbeiten in der Trauerhalle Mainflingen

Überprüfung der Friedhöfe durch den Gesundheitsdienst des Kreises Offenbach

Bereits Ende April 2011 wurden die Friedhöfe durch den Kreis Offenbach besichtigt und kontrolliert. „Dabei wurden lediglich kleinere Mängel festgestellt“, wie Bürgermeisterin Disser berichtet. So z.B. sollten zusätzliche Desinfektionsspender im Toilettenbereich der Bestatter angebracht werden. Diese wurden zwischenzeitlich montiert.

Besonders positiv wurde der sehr gepflegte Eindruck der Außenanlagen, durch den Kreis hervorgehoben. „In den nächsten Wochen werden wir weitere Veränderungen vornehmen um die Anlagen weiter zu verschönern“, kündigt die Verwaltungschefin an. Es werden vor der Trauerhalle in Mainflingen noch zusätzliche Sitzgelegenheiten aufgestellt und weitere Papierkörbe. „Auch die Trauerhalle in Mainflingen hat einigen Bedarf“, so Ruth Disser im Rahmen einer Ortsbegehung. Dort werden zunächst nur die alten Türen zur Trauerhalle gegen neue ausgetauscht.

Weiterhin erhalten die Trauerhalle und die angrenzenden Räume einen neuen Farbanstrich und der defekte Putz im Innenbereich wird neu angelegt. Im Vorraum der Kühlzellen wird für die Hinterbliebenen noch eine zusätzliche Sitzgelegenheit geschaffen sowie ein zusätzlicher Laufbelag verlegt. Damit wird sich zukünftig der Gesamteindruck der Trauerhalle wesentlich verbessern.

Die Arbeiten werden aus organisatorischen Gründen erst im Herbst 2011 ausgeführt.